

Gastronomie en deu-

# Le Gers pléure Denis Méliet et Richard Poujolain

Cruauté du destin, à quelques heures d'intervalle, deux figures de la gastronomie gasconne sont déréées. Le château de Pujan pleure son chef Richard Poullain. À Lagravelet, le berceau familial, à Auch, à Marciac et jusqu'à Toulouse, la disparition brutale à 53 ans de Denis Méliet, patron du

**L**'faisait rayonner le Gers dans ce que notre département a de plus authentique et de plus beau à partager: ses productions agricoles et toutes les histoires d'hommes et de femmes qui vont avec. Lundi, à Blagnac, quand le cœur de Denis Méliét a cessé de battre, à 53 ans, un voile de tristesse a enveloppé les champs, les prairies, les sous-bois, les rangées de vignes, tous ces paysages de la Gascogne dont l'enfant de Lagravet-du-Gers, fils et petit-fils de paysans, était un fier ambassadeur jusqu'à Paris.

卷之三

**SOCIAL** | **SUICIDES AGRICOLES** | **Réunion jeudi à la préfecture.** Comme ils le demandaient les responsables du GAAAMIR (groupe amitié acti-

Le Bureau Social Agricole sera donc présent lors de la réunion en préfecture. La réunion avec la préfète Catherine Séguin est prévue ce jeudi 1er juin à 14h30. L'après-midi, cette rencontre fait suite à « la renaissance du GAAMIR [lire notre édition du vendredi 1er juin] consécutive aux décès par suicide de trois agriculteurs gersois ces dernières semaines s'ajoutant à deux autres ultérieurs... ». Selon Michel Lini du GAAMIR, « nous rencoûtons la préfète pour lui demander de contraindre la MSA, les compagnies etc, à ne plus couper les ressources aux agriculteurs en difficulté ». Le GAAMIR souhaite rencontrer aussi « le maire et les élus parlementaires » mardi 5 juin. Il précise : « Au prochain suicide, nous porterons plainte contre l'Etat et le préfet ». La préfète, contre le président du Département et contre le directeur de la MSA pour non-assistance à personne en danger. Ces personnes, par l'intermédiaire de leurs structures respectives, connaissent les difficultés des agriculteurs en difficulté.

A CARRIÈRE EXEMPLAIRE DU CHEF RICHARD POULLAIN

Deceuté au sortir du dimanche, Richard Poullain, le chef du château de Projan, village du Madiranais situé aux confins du Gers et des Pyrénées-Atlantiques, laissera un grand vide. Les chefs des « Tables du Gers » et la CCI du Gers lui rendent hommage dans le texte que nous publions.

« À 5 ans, Richard savait déjà qu'il voulait devenir chef de cuisine. Il suivait partout sa grand-mère maternelle qui organisait des repas de famille.

Il s'est ensuite formé au management et a dirigé avec son épouse Christine plusieurs établissements 4 étoiles. Richard est ensuite devenu formateur en cuisine afin de transmettre aux jeunes son expérience et sa passion.

En 1997, il revient dans le Sud-Ouest afin de reprendre les rênes du Château de Projan, hôtel 3 étoiles de charme à la campagne, où il s'erait remis en cuisine pour l'en-  
cuisine gasconne en participant à l'elaboration de repas ou à des représentations à l'étranger qui lui permettaient de faire de belles rencontres, de partager des moments forts en échange et convivialité tout en faisant la promotion des produits de notre riche territoire.

[...] Dernièrement, il avait mis en place au château un poulailler avec de magnifiques poules noires d'Astarac-Bigorre pour le plus grand plaisir de ses clients et souhai-

Richard est né en Normandie et a fait ses classes à l'école hôtelière de Granville (Manche). Il a commencé sa carrière à 17 ans par un poste de commis de cuisine et a grimpé rapidement les échelons grâce à son opinionnariat, son professionnalisme et sa volonté de devenir chef. Sa carrière se poursuit dans des Relais et Châteaux et lors d'un stage chez Lenôtre. Il a aussi passé 3 ans à l'hôtel de France à Auch aux côtés d'André Daguin, qui lui a tout appris sur grand plaisir de ses clients.

Au Château de Projan, Richard met en place un menu du marché réalisé avec des produits frais du terroir, soigneusement sélectionnés chez les producteurs voisins. Il a su créer une cuisine généreuse en revisitant les recettes classiques, autour du canard. Il collaborait d'ailleurs étroitement avec les viticulteurs voisins et proposait régulièrement des accords mets et vins.

Il était devenu l'un des ambassadeurs de la

tait avec Christin aller plus loin avec la mise en œuvre d'un potager autour du Château. Beaucoup de projets... C'est le cœur serré et rempli de tristesse que tous les chefs du label des « Tables du Gers », les élus et collaborateurs de la CCI du Gers qui ont eu le plaisir de travailler avec Richard, lui rendent hommage et garderont un souvenir impérissable d'un chef enthousiaste, volontaire et dynamique. Tu vas nous manquer Richard. »

Hélène Optique fête ses 15 ans !

**15% DE REMISE SUR TOUT LE MAGASIN**

Digitized by srujanika@gmail.com

15 MONTURES DE MARQUE À GAGNER

5 MONTURES PAR MAGASIN\*

MIRANDE       MARCIAC       AUCH

卷之三

卷之三

THE JOURNAL OF CLIMATE